①趣味 ②青年部に入ったキッカケ ③意気込み ④座右の銘



【生年月日】平成4年 12月23日

【勤務先紹介】(株)第一ツアーズ

大手旅行会社のパッケージ商品の販売他 ご出張のJR券、航空券のお手配から個人 旅行、団体旅行まで何でも承ります! お 気軽にお問い合わせ下さい!

つかさ) (よしだ

①料理

- ②彼女がたくさんできる!と山本支部長から伺った為
- ③頑張ります!なぜなら頑張った方が頑張らないときよりい い結果が出る傾向にあるからです!
- ④座右の銘は『不撓不屈』 読み方と意味は知りませんが字面 がかっこいいので



福野支部

【生年月日】昭和61年 4月16日 【勤務先紹介】東田手袋商事(株)

手袋はもちろんのこと、手袋以外の安全 靴や作業用品の卸業をやっております。 手袋も軍手だけではなく、ゴム手や皮手 などさまざまな手袋を扱っています。最 近では asics の安全靴が人気です。

①サッカー、スポーツ観戦

- ②入部前のユカタデダンスにボランティアスタッフで参加し て、部員全体の一体感を感じて自分も関わりたいと思った から。福野支部の素晴らしい先輩方に憧れて。
- ③青年部から南砺市全体を活気づけていきたい。
- ④大器晚成



【生年月日】昭和59年 9月1日

【勤務先紹介】(株)井波木彫りの里

地元食材を利用したレストラン、木彫刻の 匠の技が見学できる匠工房、富山のお土 産がそろった特産売り場、木彫体験施設 も大人気です。様々な「遊」つまった複合 施設です。

江尻 (えじり たろう)

①読書

- ②地域貢献のため
- ③魅力ある南砺市を世界に!魅力満載の南砺市を道の駅から 世界に向けて発信していきたいです。まだまだ右も左も分 からない若輩者ではありますが、ご指導ご鞭撻宜しくお願 い致します!

④特になし



城端支部

【生年月日】平成4年5月23日

【勤務先紹介】(株)健名組

富山県や南砺市から発注される道路など の、土木工事や修繕を安全第一で行って います。

健名 祐輝

- ①食巡り、体を動かす事
- ②佐藤先輩からの熱いお誘い
- ③城端地区を中心に南砺市全体が活気にあふれ、子供たちが 住みやすい環境を作れるように少しでもお力になれたらな と思っています。よろしくお願いします。

④前後際断

ご卒業 おめでとうございます!



◆卒業にあたって

自分たちのプライドを持って頑張っている先輩たちに憧 れ、その想いを絶やさないようにと数多くの事業や活動に 参加させていただきました。商売のことや地域のことを考 える上で沢山の事を学ばせていただきましたことは自分に とっての財産です。あっという間の20年でした。入部から 今までの出会いに感謝申し上げご挨拶とします。大変あり がとうございました。

第3代部長 浅田 直彦

◆後輩たちへ

私たちはどこまで出来たかは分かりませんが、次に続くメ ンバーに何が残せるのかを常に考えながら活動して欲しく思 います。その積み重ねこそが南砺市商工会青年部の財産に なると確信してます。皆さん後は宜しくお願いします。そし てありがとうございました。

井波 隆司 川平 浩史 藤井 紀人 保院 克臣 松原 正和 武田 勇人 城端 野松 利光 修 利賀村 野原 芳宏

卒業生のみなさん

福光 井波 井波 松田洋一



勝戦においては、 応援もあり、 からない 人が氣愛みなぎる 最高な大会に ーに翻弄される展開で不安定 P商工会青年記 一会青年部、E 南砺Bチ 就合も

ソフ も 商工会青年 頃に とって 互い

とを証明.

900ました。 信髙君の活躍で、ただの色黒では無

無いこ 活

ムランというす

ばら

配合を通じ、

に頼もしく できるように頑張りま からホ 端支部の健名祐輝君です ムラン の脅威だった 今大会の最上会青年部が 健名君: やヒ ッ





庄

が登場

である工

工会青

ひい活躍で、なる打席連続ホーラ君は、富山市 南砺Bチ 続ホームラノ・・・ 冨山市北商工会青年部戦で、 「私里支部の信髙浩」

和元

南砺市商工会青年部 設立10周年記念式典

~絆を結び 愛が溢れる南砺へ~









令和元年11月27日(水)いなみ木彫りの里創遊館において、「南砺市商工会青年部設立10周年記念式典~絆を結び愛が溢れる南砺へ~」を開催しました。

式典では、ご来賓の方々やご尽力された諸先輩方をお迎え、10年間の活動を振り返る事と共に、これからの未来に向けた、「未来への決意」も発表しました。

式典後には、同会場にて祝賀会が開催され、「おもてなし」として、青年部員が寒ブリを使った自慢の料理をふるまったり、青年部バンドが熱のこもった演奏で、会場を盛り上げていました。

出席者には、10年間分の記録がたっぷりと詰まった記念誌と、10周年記念ロゴマークをイメージ した、和紙ポーチが記念品として手渡されました。



記念品の和紙ポーチ

ごあいさつ



南砺市商工会青年部設立10周年記念事業『〜絆を結び愛が溢れる南砺へ〜』のスローガンの もと、事業の半年前に実行委員会を立ち上げ、各部会長が企画・運営し、10周年記念式典・祝 賀会を盛大に行うことができました。

振り返ると様々な事がありました。印刷物には、口が裂けても言えない伝説と裏技があります。記念誌企画『歴代座談会』では、歴代部長、会長との爆裂トークや伝説を聞き、深夜2時まで部会で集まり、記念誌の最終文面チェック。式典では、当日ギリギリまで作り込んだ功労者表彰と未来への決意。祝賀会では、担当部会長と一緒に釣ってきたブリの『ふるまいショー』疑惑付き(笑)。そして、皆様の前で青年部バンドと商工会青年部の歌をライブバージョンで熱唱♪ 参加者全員が楽しみ、記憶に残る10周年記念事業でした。これぞ青年部らしさ、フットワークの軽さだと感じています。

『南砺市 心はひとつ』になった今、10周年記念事業をきっかけにこれからの10年、20年後の未来に向け、青年部一同『氣愛』を入れて活動していきましょう。

おもてなし

おもてなしでは、ご来賓や諸先輩方に満足していただくため、 趣向を凝らした料理のふるまいや、パフォーマンスが行なわれ ました。

「南砺市×青年部×寒ブリ」をテーマに、青年部員が釣ってきた 寒ブリを、青年部員がステージ上でさばいて、青年部員が南砺市 の米で寿司を握りました。また、飲食店を経営する青年部員 (花×華、季味の庵、すい正、ラーメンじゅんちゃん、かんにんや) がブリを使って、各店の特徴を出した料理をふるまいました。

商工会青年部全国大会沖縄県大会をきっかけに結成された 青年部バンドが「青年部×音楽」をテーマに、「小さな恋の歌」と 「商工会青年部の歌〜明日をつくる友だち〜」をアレンジして演 奏し、中井部長もマイクを握って会場を大いに盛り上げました。



功労者表彰

功労者表彰では、歴代部長と富山県商工会青年部連合会第19代会長 林さんから推薦された斉藤 義成さんと石村 厚志さんの2名が受賞されま した。

斉藤さんは「南砺市 心はひとつ」の指針のもと、初代本田部長の代に 執行部の一員として活躍されるとともに、二度の主張発表大会への出場、 そして23年度主張発表県大会優勝、中部ブロック大会出場という輝かし い功績が今回の受賞理由となりました。

石村さんは第二代柴田部長の代に副部長として、B級グルメイベント創設時にイベント成功の立役者として大きく貢献され、見事に南砺市をひとつにまとめあげて下さった功績が今回の受賞理由となりました。



(前列左から)斉藤さん、石村さん

中井部長より表彰状と記念品が手渡され、斉藤さんは受賞のスピーチで当時の部員への感謝、これからの現役部員に対しての激励メッセージを述べられ、会場は大きな拍手に包まれました。式典終了後には受賞者と推薦者が一同に介し、記念撮影を行うとともに昔話に花を咲かせました。

第21回 商工会青年部全国大会愛知大会

令和元年12月4日・5日に、第21回 商工会青年部全国大会愛知大会が開催されました。

第21回目は令和最初の開催で、全国から集まった青年部員は約3,800人。大会スローガン『"新"平成から令和へ新たな時代(とき)への商(しょう)タイム』のもと、全国の青年部員が垣根を越え、新しい時代に希望を持ち、青年部のパワーが

全国の地域の活力となる大会となりました。

式典では、南砺市商工会青年部が見事に「若手部員加入第1位」「新規加入実績第2位」の表彰を受けました。また、懇親会では部員数全国1位の丹波市商工会青年部との交流も行い、今後の課題共有や部員増強について語り合う貴重な機会となりました。





(左から)丹波市部長池田和人さん、 次期部長足立雄一朗さん、中井部長

2